

Die Gesundheit ist an der Volksschule Traismauer ein zentrales Thema, wozu es mehrere Aktionen übers Schuljahr verteilt gibt. Im Rahmen des "Apollonia"- Projekts wurde beispielsweise über die zahngesunde Ernährung, den Zahnwechsel und den Zahnaufbau informiert. Im Bild: Nena Lipp, Anika Grundhammer, Irmgard Engelhardt, Saba Dzjalaganija und Karoline Hauleitner (von links).

## Zähne im Rampenlicht

**Projekt** | Gesundheitserzieherin war zu Gast an der Volksschule und gab den Kindern wertvolle Tipps.

TRAISMAUER | Im Rahmen des "Apollonia"-Projekts hat eine Zahngesundheitserzieherin die Volksschule Traismauer besucht. Das Gesundheitsprojekt wird von der NÖ Gebietskrankenkasse, dem Land NÖ und der NÖ Zahnärztekammer finanziert. "Die Gesundheit ist uns allen ein sehr wichtiges Anliegen. So gibt es an der Volksschule Traismauer neben der wöchentlichen 'Gesunden Jause' des Elternvereins, bei der alle Eltern zusammenhelfen, auch viel Be-

wegung in der großen Pause", so Direktorin Barbara Braun.

Beim jüngsten Schulbesuch war Irmgard Engelhardt vom Projekt "Apollonia 2020" mit dem Maskottchen "Kroko" an der Schule. In allen Klassen wurde altersgemäß ein zahnmedizinisches Thema auf spielerische Weise nachhaltig behandelt. In der 4 a Klasse bekam die Zahngesundheitserzieherin von den Schülern für vier Jahre Motivationsarbeit und Wissensübermittlung eine Urkunde überreicht.